課外研修行仙岳登山

斉藤鐵工所 中村 主樹

社外研修で大峰山における課外研修を行わせて頂きました。正直なところ長年スポーツに携わってきたこともあり最初は甘く考えておりました。実際に登頂してみたら自分の甘さを痛感しました。新宮山彦がループの昔の良いお話などをしてもらって、高い意識をもってされてしてくださりました。また、山のことや宗教にまつわること、山彦グレてくださりました。また、山のことや宗教にまつわること、山彦グレてくださりました。また、山のことや宗教にまつわること、山彦グループの昔の良いお話などをしてもらって、高い意識をもってされているところを感じ、この研修に至るまでの自分の意識の弱さや、山登りました。実際に登頂してみたら自分の目前を表示した。正直な社外研修で大峰山における課外研修を行わせて頂きました。正直なりに対する考えの甘さを痛感しました。

厳しい環境下においても頑張れると思います。には大変の作業でした。しかし、この経験を経て、これからどれだけ新鮮な気持ちで作業することができました。もちろん、どれも肉体的ました。この研修ではどれも中々経験できないことばかりで、とてもこの研修では、まき割りや、水汲み、木材集め等をさせていただき

気配りしていただいてとても感謝しております。させていただきました。作業時もこまめに声を掛けていただいたり、楽しい人ばかりで、特に夕食後の宴会はとても素晴らしい時間を過ご作業以外の面でもとても楽しく過ごさせていただきました。皆さん

と同じ作業を行ったことも新鮮なことの一つです。営業の方とお話すまた今回は、フジポリマーの方々と共同で参加して、違う企業の方

ることは中々ないので、いい経験をさせて頂きました。

い出して、日々精進していきたいです。るように、辛いことがあったときや、初心に戻る際に今回の経験を思感じることができました。今後の社会人人生の中で生かすことができこの経験は中々できないことばかりで、日頃味わえない達成感等を

当にありがとうございました。 経験をさせて頂けたことを忘れず、本来の業務に努めていきます。本方々に感謝の気持ちでいっぱいです。多くの人の協力のおかげで良い最後に、この研修で私たち新入社員のために協力していただいた

登山

斉藤鐵工所 稲田 任耶

で自分のための荷物を持って登山しました。私は新入社員なので1袋約10キログラムの砂を2つと一泊するのを整備するために行仙を登山することになりました。登山するときに私達は社外研修で新宮山彦ぐるーぷの方々と一緒に水汲み場の道

だけでも大変でした。 距離はそれほどありませんでしたが道が険しかったので少し登る

変で水の大切さを改めて学びました。つポリタンクを背負って水を汲みに行きました。水をくむだけでも大つポリタンクを背負って水を汲みに行きました。水をくむ場所があって最初に水汲みをしました。一人ず

で勉強になりました。業でしたので苦労しましたがとても良い経験をすることができたのでに道の整備の準備で薪割りとクイ作りをしました。初めてする作

為にこのような機会をつくっていただきありがとうございました。新宮山彦ぐるーぷの皆様に色々とご迷惑おかけしましたが私達の

に使う道の整備を行いました。私たちは今回、山彦グループの方々と社外研修として山登りのさい

登山をしました。 私たち新入社員は山に登った後、作業に使う砂と自分の荷物を持ち

その辛さの分、やり遂げた時の達成感はとても大きかったです。 とても貴重な体験をさせて頂きました。このような経験を通して私はとても貴重な体験をさせて頂きました。このような経験を通して私はとて何より、一番大切な水を汲みに行くなど、普通の生活では味わえないして何より、今回の事は辛い事も多くありくじけそうになりました。その辛さの分、やり遂げた時の達成感はとても道が険しく大変でした。その辛さの分、やり遂げた時の達成感はとても大きかったです。

いします。 重な時間になりました。もしまたお会いする事があればよろしくお願重な時間になりました。色々ご迷惑をかけたかもしれませんが、とても貴とうございました。色々ご迷惑をかけたかもしれませんが、とても貴この度は山彦グループの皆様、この様な機会を用意して頂きありが

P.S ご飯とてもおいしかったです。

斉藤鐵工所 南馬 弘貴

新宮山彦ぐる一ぷの皆様、短い間でしたがありがとうございました。